



Sieht so unsere Zukunft aus?

Die Schweizerische Gesellschaft für Pädiatrie sieht das Tragen einer Maske ab dem Alter von 2 Jahren als unbedenklich an.

Wir sagen «Nein, es reicht!» Lasst unsere Kinder wieder frei atmen.

Es ist nicht absehbar, was die psychischen und physischen Auswirkungen vom Maskentragen sind. Wer übernimmt die Verantwortung für die Langzeitschäden und das Leid der Kinder?

**Eltern, steht auf
und vernetzt euch!**

Kontakt: info@ur-kantone.ch
www.ur-kantone.ch



Aktionsbündnis Urkantone
für eine vernünftige Corona-Politik